

An die
Geschäftsstelle Gemeinderat
Wilhelmstraße 11
71638 Ludwigsburg

Vorl.Nr. 235 / 22

23. Juni 2022

Betrifft: Elternhalt vor der Fuchshofschule einrichten und Fahrradweg an jetziger Stelle belassen

Antrag: Die in der Informationsvorlage 200/22 zur Verkehrssituation um die Fuchshofschule dargestellten neuen potentiellen Elternhalte werden nicht weiterverfolgt und es wird ein temporärer Elternhalt direkt am neuen Gebäude der Schule eingerichtet. Dazu wird auf die Verlegung des Radwegs ab der Querung am Berliner Platz über die Oststraße/Alter Oßweiler Weg verzichtet.

Begründung: Das neue Schulgebäude der Fuchshofschule wird im September bezogen. Durch die anstehenden Baumaßnahmen im Gebiet Fuchshof ausgelösten Veränderungen hat die Stadtverwaltung unter Zeitdruck eine Interimslösung vorgelegt, die viele Schwächen beinhaltet.

Elternhalte: aus ideologischen Gründen sind die vorgeschlagenen Elternhalte mindestens 150 Meter vom Schuleingang entfernt, um diese unattraktiv zu machen. Dabei sind aber alle vorgeschlagenen Standorte mit starken Nachteilen verbunden. Insbesondere die nahe gelegenen am Berliner Platz sowie auf dem Parkplatz an der Bebenhäuser Straße (Jahnstadion) queren die Radwege aus Richtung Oßweil, die zum fraglichen Zeitpunkt besonders frequentiert sind. Wir fordern hier, sich von diesen Planungen zu verabschieden und entweder den im Workshop vorgeschlagenen Halt an der Ecke Fuchshofstraße Ost/Oststraße einzurichten oder auf der Nordseite der Fuchshofstraße vor oder hinter der Ampel der Radquerung einzurichten. Wer sich die Situation der Ankunft der Grundschüler am aktuellen Fuchshofstandort anschaut, wird feststellen, dass die Zahl der täglich mit dem Auto gebrachten Kinder sehr gering ist. Sie steigt nur wetterbedingt stark an, und dann wird niemand sein Kind 200 Meter weit absetzen, wenn er auch einfach kurz vor der Schule anhalten kann. Die aktuellen Planungen sind einfach realitätsfern.

Radwegverlegung: Die Gefährdung der Grundschul Kinder durch zur Innenstadt fahrenden Radler ist in diesem Gebiet real. Nichtsdestotrotz ist die Realität die, dass die Fuchshofstraße für viele Kinder aus Oßweil und dem Schlösslesfeld der schnellste, meist wenig befahrene Weg in die Innenstadt ist. Wer allerdings schon einmal auf dem Alten Oßweiler Weg mit dem Rad gefahren ist wird dies kein zweites Mal machen. Dazu ist aus Radfahrersicht eine breite Straße wie die Fuchshofstraße einem schmalen Schutzstreifen an der Oststraße immer vorzuziehen. Es wird also einfach auf der Straße gefahren, wenn die Stadt den Radweg entfernen sollte.

Stadträte Ludwigsburg

Jochen Eisele + Sebastian Haag + Johann Heer + Stefanie Knecht

Das im Zuge der Einrichtung der Schutzstreifen nochmal 20, im Wesentlichen von Anwohnern ohne eigenen Stellplatz benutzten Parkplätze entfallen, ist angesichts des geringen Nutzens nicht akzeptabel.

Zusammen mit den vorgeschlagenen Elternhalten wären es sogar noch mehr Parkplätze in heute schon stark belasteten Gebieten, die man hier sinnlos entfernen würde.

Zusatz: Wir bitten zu prüfen, ob man bei der konkreten Ausführungsplanung eine Querverbindung vom Weg Alter Oßweiler Weg/Fuchshofstraße nahe des Alten Oßweiler Weges auf das Schulgelände berücksichtigen kann. Dann müssten von Norden kommende Schulkinder nicht einmal komplett um das Schulgelände herumgehen. Es ist anzunehmen, dass sich eine solche Abkürzung sowieso im Lauf der Zeit irgendwie bilden wird, daher wäre es sinnvoll, dies gleich einzuplanen

Mit freundlichen Grüßen,
Sebastian Haag

Jochen Eisele Johann Heer Stefanie Knecht

Jochen Eisele, Vorsitzender
Sebastian Haag, stv. Vors.
Johann Heer
Stefanie Knecht

Keltenstraße 1
Holsteiner Straße 28
Nettelbeckstr. 35
Robert-Franck-Allee 21

71640 Ludwigsburg
71640 Ludwigsburg
71636 Ludwigsburg
71638 Ludwigsburg

Tel: 0171-6820693
Tel: 0172-8984986
Tel.: 07141-464962,
Tel.: 0177-5043950

jocheneisele@me.com
sebastian_haag@gmx.net
johann.heer@t-online.de
stefanie.knecht@fdp-lb.de